
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания методического объединения учителей технологии 

« 24» августа   2022г. 

Председатель: Кононенко Л.Г. 

Секретарь: Сорокина Л.А. 

Присутствовали:  

 Название школы ФИО учителей 

 МБОУ «Баевская СОШ» 

 

Бырдин О.А. 

Рябухина М.А. 

Колобова Ж.Ю. 

 МКОУ «Верх – Чуманская 

СОШ» 

 

 

 МБОУ «Нижнечуманская 

СОШ»  

 

Сорокина Л.А. 

 МКОУ «Прослаухинская 

СОШ»  

 

Быкова О.В. 

 МКОУ «Верх – Пайвинская 

СОШ» -. 

Бакланов Ю.В. 

 МКОУ «Ситниковская    

СОШ»  

 

Кононенко Л.Г. 

 МКОУ «Паклинская     

ООШ» 

 

 

 МКОУ «Плотавская     

СОШ» 

 

 

 

Повестка 

заседания методического объединения учителей технологии 

Планирование и организация методической работы на 2022-2023учебный год  

1.Анализ деятельности РМО за 2021-2022 учебный год                                                                 

2.Обсуждение и утверждение работы РМО на 2022/2023 учебный год. 3.Требования к 

рабочей программе по учебному предмету как основному механизму реализации 

образовательной программы (в соответствии и требованиями обновлённых ФГОС)                                                                                                                              

4. О рабочих программах предмета «Технология»                                                                                

5. Аттестация в 2022-2023 уч. году.                                                                                     

6.Участие в районных МО.                                                                                                                          

7.Особенности организации внеурочной деятельности в соответствии с обновлёнными 



ФГОС.                                                                                                                                                                        

8. Проведение олимпиады по технологии (требования, участники, сроки). 

 По первому вопросу слушали Кононенко Л.Г..  Она представила анализ работы 

методического объединения за 2021-2022 учебный год. 

Решение: работу методического объединения признать удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали Кононенко Л.Г..  Она представила план работы 

методического объединения на 2022-2023 учебный год. 

 Выступила Сорокина Л.А.. Она предложила включить в план работы вопрос о новых 

педагогических технологиях в преподавании предмета «Технология» в условиях ФГОС. 

Решение: план работы на 2022-2023 учебный год – утвердить. 

 По третьему вопросу слушали Кононенко Л.Г..  Она познакомила с требованиями к 

рабочей программе по учебному предмету как основному механизму реализации 

образовательной программы (в соответствии и требованиями обновлённых ФГОС). 

Решение: информацию принять к сведению. 

По четвёртому вопросу слушали    Бакланова Ю.В. Он рассказал о создании рабочей 

программы в конструкторе   на сайте https://edsoo.ru/ . Для 5-7 классов возможен выбор 

вариативного модуля. Обсудив материальные возможности своих организации учителя 

предложили брать инвариативный модуль.                                                                                                                                         

Решение: при создании рабочих программ   выбирать     инвариативный модуль.                                                                                                                                                                

По пятому вопросу слушали Кононенко Л.Г.. Она сказала, что за прошедший год 

аттестацию прошли три педагога.   В 2023 году аттестацию проходит Бырдин О.А ..                                                                                                                 

Решение: информацию принять к сведению.                                                                                          

По шестому вопросу слушали Кононенко.   Она сказала, что с теоретическими вопросами 

в течении года будут выступать все педагоги. Предложила принять активное участие  в 

конкурсах школьного, районного и краевого уровней.                                                                                                                                                    

Решение: информацию принять к сведению.                                                                                                                                  

По седьмому вопросу слушали Сорокину Л.А.. Она рассказала об особенностях 

организации внеурочной деятельности в соответствии с обновлёнными    ФГОС.                                                                                                      

Решение: информацию принять к сведению.                                                                                                 

По восьмому вопросу слушали Кононенко.  О  проведение олимпиады по технологии.                                                                                                                                                             

Решение: информацию принять к сведению.                                                                                                                                                                                                                                                                                                      


